objectif de promouvoir l'autosuffisance alimentaire en Afrique. Le renforcement des organisations non gouvernementales en Afrique et l'établissement de liens entre Canadiens et Africains devraient être des éléments importants de la vocation dé ce centre. Le Centre servirait également de bureau de renseignements et de foyer de recherche à propos de l'Afrique et il alimenterait l'intérêt des médias. Enfin, il viendrait épauler l'organisation de Forum Afrique en s'occupant des services de télécommunication, de presse, d'imprimerie et de production de documents. Son conseil d'administration serait composé de Canadiens et d'Africains.

Faire ce qu'il faut

• Forum Afrique devrait se poursuivre et devenir un élément des politiques et programmes de la « décennie pour l'Afrique ». Le prochain Forum devrait avoir lieu à la fin de 1986 et avoir comme point culminant un téléthon de 24 heures qui signalerait les progrès réalisés par la « décennie pour l'Afrique » et recueillerait des dons pour alimenter le fonds de contrepartie et financer le Centre Canada-Afrique.

Ammexes

Le mandat du Coordonnateur

Le premier mandat du Coordonnateur canadien des secours d'urgence/Famine en Afrique remonte au 1er novembre 1984. Au mois de mars 1985, je présentais un compte rendu de mes activités dans un rapport intitulé La Famine en Afrique et la réaction du Canada. Dans une lettre rendue publique le 31 mai 1985, l'honorable Monique Vézina, ministre des relations extérieures, annonçait la prolongation de mon mandat jusqu'au 31 mars 1986 et me chargeait de certaines tâches précises. Vous trouverez ci-dessous un bref rapport d'activités portant sur chacune de ces tâches.

 Conseiller le Gouvernement pour toute mesure devant être prise relativement à la situation en Afrique et à la nature de l'aide d'urgence devant être fournie aux pays touchés par la sécheresse.